
第１６３７回
平成2８年８月５日（金）

　　　  第1６３８回
　　　　平成2８年８月１２日（金）

　　　　　　　　　　テーマ「倫理を学び，克己復禮」
　講話者は株式会社三井PCO 代表取締役、桶川市倫理法
人会の李炳東(り びんとん)専任幹事。
　テーマは「倫理を学び 克己復禮」。この意味は「倫理を
学ぶ事で己を克服し人格を高める」という。35年前、故郷
である台湾から来日。倫理法人会との出会いは3年前。当
時の後継者倫理塾日向俊夫塾長（現在埼玉県倫理法人会幹
事長）の勧めにより入会。
　以来、積極的に倫理を学び、両親、祖先のだれか一人で
も欠ければ今の自分が存在しない「いのちの尊さと繋がり」
ということに気づかされる。「自分がよくなり、周りがよ
くなり、地域がよくなる」ということを念頭に実践を続け
た結果、業績が向上したという。
　また、倫理研究所の依頼により、台湾の倫理法人会設立
にも大きくかかわられました。２９年度は、桶川では副会
長を務められるとのこと。さらなる飛躍が期待される。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（粟屋慎治　記）

第１６４０回
平成2８年８月２６日（金）

　　　　　　　　　　　    テーマ「卒寿を迎えて」
　本日の講話者は、本年１月に９０歳になられた中嶌武夫
法人アドバイザー。１７歳で小学校の教員、１９歳で軍隊
へ、３カ月で終戦。その後早稲田大学に入学され、アルバ
イトとして就職した自転車店が倒産。債権債務引継ぎ店主
となり、それ以来車関係一筋で、「あっという間に９０歳
になりました。」との自己紹介から講話が始まりました。
５５歳で倫理と出会い、２泊３日の勉強会で朝起の指導を
受けて、それを実践。朝早く起き、掃除を実践していると
とても嬉しくなり、楽しくなったそうです。　　　　　　
　６０歳の時、四国八十八カ所の話を聞き、般若心経を１
万枚書くと決意され実践。心から本気で取組むと楽しくな
ることを教えて頂きました。（昨日で般若心経３０８３３
枚写経）バブル崩壊で借金に悩んでいた時、奥様が「大丈
夫、裸で生まれてきたんだから、なんとかなる。」と仰っ
た事で頑張れた。人生の波が来た時は喜んで受ける、幸・
不幸は、我が心にある。」との纏めに感銘しました。　　
　　　　　　　　　　　　　　　　（山本まさの　記）

　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　

平成２８年１０月号

　こ　し　り　ん
　　　　　　　埼玉県越谷市倫理法人会 会報

　　倫理法人会  会員心得
一　朗らかに働き、喜びの人　　
　　　生を創造します。
二　約束を守り、信頼の輪を　　
　　　ひろげます。
三　人を愛して争わず、互い　　
　　　の繁栄をねがいます。

　　　　　　　　　　　　テーマ「この国の誇り」
　「私は在日朝鮮人２世として生まれました。」堂々と語
る口調に朝鮮人の子孫としての誇りと苦しい経験をされて
きた熱い思いが伝わってきました。東京都で生まれたが、
日本の学校は一度も通わず小学校から全て朝鮮学校で学び
ました。その後、朝鮮民族学校で教鞭を執るも統一された
教育方針に疑問を感じ、退職後、家業の焼肉屋を手伝いま
した。
　そんなある日、自分の子から「なぜ日本の学校に行けな
いの？」と聞かれました。その後、早速子どもを日本の学
校に通わせましたが、当時朝鮮学校の副学長であった実の
兄と大ゲンガになり、家から出て現在の職業でもある遊技
機販売業に就きました。
　平成２１年に帰化申請し、現在は日本人として平穏に暮
らしているそうです。日本は良い国、朝鮮や韓国に良い事
をたくさんしてきた国であり感謝している。そう真剣に話
され講話を締められました。　　　　　（臼井研人　記）

　第１６３９回
　平成2８年８月１９日（金）

　　　　　　　　　　　　　テーマ「想いは叶う」
   歴代会長の一人でもある北原さん。またの名を｢越谷倫
理の母｣。入会当初は男性ばかりの越谷市倫理法人会だっ
たそうですが、今ではモーニングセミナー参加者の半分近
くが女性になった喜びを笑顔で伝えていただきました。ま
た個人的なお話でも、神仏に手を合わせるのが当たり前の
家庭で育ったのに、結婚したご主人の家系にはそのような
習慣がないことで戸惑い、苦難に出逢うこともしばしば。
しかし、倫理指導を受けて｢北原家には根っこがない！｣と
指摘され、気づき、先祖と繋がる為の実践をして、様々な
苦難を乗り越えた体験を話して下さいました。またご主人
が他界されてからは、更に使命感を持って喜んで苦難に立
ち向かう心構えが出来たことで、大きな夢も小さな夢も着
実に叶えてきたとのこと。現在の夢は「2020年の東京オ
リンピックの開会式に出ること」と力強く決意表明をさ
れ、「北原さんならきっと必ず叶えられる！」と思いまし
た。4年後が楽しみですね。　　　　　（中村道明　記）

平林照雅会長

「職場の空気を読んでいますか？」

　 講和者：小林三石　様
　　　　　　 さいたま市南区倫理法人会会長
　　　　　　　　関東キタック販売㈱代表取締役

講　師：李　炳東　様
　　　　　　　桶川市倫理法人会専任幹事
　　　　　　　㈱三井ＰＣＯ代表取締役

講話者：北原京子　様
　　　　　　　　越谷市倫理法人会専任幹事
　　　　　　　　㈱エコプライム代理店

講和者：中嶌武夫　様
　　　　　　　　倫理研究所法人アドバイザー
　　　　　　　　メルセデス・ベンツ中央会長

　

　　自分の会社を評価することは、中々難しいことです。しかし職場が明るく、朗
らかで、良い環境を保つためにお互い様に努力している会社は、必ず発展して
いきます。
　会社の空気が良くなれば、発展を望まなくても、発展するのが当たり前のことで
す。①挨拶が当たり前にできる社風にする。②倫理法人会の『職場の教養』を活
用して、挨拶実習を行い、社風を変える努力をする。このことが大切であり、それ
は会社の大きな宝にもなります。
　会社や家庭においても、是非良い空気を送り出せる自分になりたいものです
ね。



日時：毎週金曜日　ＡＭ６：００～７：００参加費無料　　⋆終了後朝食会有り・参加自由（食事代５００円）

会場：越谷産業会館（越谷商工会議所）一階会議室

　開 催 回 数　
　期　　　　日

　　　役　　　　　　　職 　講　　　師　　　名 　講　演　テ　ー　マ
　　　

　第１６４５回　　
１０月　７日（金）

埼玉県倫理法人会 会長  内田　喜啓　　様 「事業繁栄、更なる新へ挑
め」

　第１６４６回
１０月１４日（金）

法人局参事　法人アドバイザー  三上　忠男 　 様 「運命は自ら拓く」

　第１６４７回　
１０月２１日（金）

朝霞市倫理法人会幹事
十文字学園女子大学教授

 星野　敦子　　様 「人の喜びを我が喜びにする
倫理の実践」

　第１６４８回　
１０月２８日（金）

法人スーパーバイザー  戸田　栄造　　様 「何のための倫理か？」

初企画！！ランチセミナー参加者募集！

　期日：１０月１９日（水）１１：３０開始

　場所：橋本家レイクタウン店

　講師：未定　参加費１０００円

経営者モーニングセミナー会場地図
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１０月生まれ会員紹介コーナー　お誕生日おめでとうございま～すお誕生日おめでとうございま～す!!!!　　　　　　　　　　　　　　　

９月新規入会会員紹介コーナー９月新規入会会員紹介コーナー

㈱トハン
伊藤　純　　様
　　１０月１６日

福田陶器㈱
福田　和高　様
　　１０月１９日

自由民主党
埼玉県第三選挙区支部

　黄川田仁志　様
　　　１０月１３日

伊藤昭子
伊藤昭子　様
　　１０月２１日

㈱関根エンタープライズ
　　関根隆弘　様
　　　１０月２日

相互建設㈱
山下廣美　様
　　１０月７日

幸福実現党越谷後援会
　　渡辺和重　様
　　　１０月１２日

三協自動車㈱
江原大輔　様
　　１０月６日

びわの葉療法健康会
　米山　學　様
　　１０月５日

オフィスコシノ　越野　操（越谷市南越谷）

ゆかり美容室
島田玲子　様
　　１０月２９日

２９年度新役員名簿一覧
会    　長   平林照雅
副  会  長 　関根隆弘
　   々       伊藤　霞
専任幹事　粟屋慎治
副専任幹事　中村道明
事  務  長　永冨新嗣
副事務長　 秋谷眞由美
監      査   仲　文成      

幹 事   青木伸翁
　々     今井　昇
　々　   山本正乃
　々　   伊藤義朗
　々　   渡邉祥二
　々 　  川原睦男
　々　   臼井研人
　々　   桐原　修

幹  事　 浅野すみ子
　々      進　栄子
顧  問 　高橋　努
　々　    井橋　吉一
相談役　山下良雄
　々      米山　學
　々　    飯田　剛
委  員　 高山京子
　々　    石井恵子

幹 事　 鈴木喜代美
　々     高木　真
　々 　  村上学也
　々　   中野伸司
　々　   米山　剛
　々　   北原京子
　々 　  原　美光
　々 　  荒井香帆

８月２８日、役員２２名・委員２名の出席を頂き、平成２９
年度越谷市倫理法人会の役員任命式が、南越谷香港
亭で執り行われました。
　粟屋副会長の司会進行のもと、平林会長の挨拶に続
き、中村東南副地区長の乾杯の音頭で会は進行。２９年
度会員数２００の声をあちらこちらで聞きながら、美味し
い料理を頂き、暫しの歓談と来年度の役割の挨拶で賑
わいました。
　最後に、出席者全員の来年度の決意表明をして頂き、
締めとなりました。

http://koshirin.jp/

